

Hommages privés, honneurs publics, communions plus fréquentes, assiduités plus prolongées auprès de son Tabernacle dans une même prière, amende honorable et réparation : voilà les Demandes du Sacré-Cœur.

Sur ce point de la Réparation il insiste en demandant à la Bienheureuse de s'offrir avec lui en victime pour les pécheurs et d'accepter de subir les châtiments dûs à leurs péchés pour leur obtenir miséricorde.

"Il est vrai, ma fille, que mon amour m'a fait tout sacrifier pour les hommes, sans qu'ils me rendent de retour; mais au moins, donne-moi ce plaisir de suppléer à leur ingratitude par les mérites de mon Sacré-Cœur, autant que tu seras capable. Pour cela je veux te donner mon Cœur; mais auparavant, je cherche pour ce Cœur une victime, laquelle veuille se sacrifier à l'accomplissement de mes desseins, comme une hostie d'immolation."

Notre Seigneur demande des réparations pour les pécheurs cachés: "Ma justice est irritée et prête à punir par des châtiments manifestes les pécheurs cachés, s'ils ne font pénitence. Je veux te faire connaître lorsque ma justice sera prête à lancer ses coups sur ces tête criminelles. Ce sera lorsque tu sentiras appesantir ma Sainteté sur toi. Tu dois alors élever ton cœur et tes mains au ciel, par des prières et bonnes œuvres; me présenter continuellement à mon Père comme une victime d'amour immolée pour les péchés de tout le monde, et me mettre comme un rempart entre la justice divine et les pécheurs, afin d'obtenir ma miséricorde."

IV. — LES PROMESSES DU SACRÉ-CŒUR.

Les promesses dont il plût à Notre Seigneur d'accompagner la Révélation de son Cœur sont magnifiques comme cette manifestation même, qu'il appelle "le dernier effort de son amour."

Il en est qui regardent l'Eglise universelle et le monde entier; d'autres qui s'adressent aux particuliers et montrent que le divin Cœur est aussi délicat et attentif qu'il est généreux et magnifique.

Les promesses générales sont si larges et si puissantes, qu'on peut dire que la Révélation du Sacré-Cœur est une nouvelle effusion d'un amour inépuisable, égale au moins